Communiqué de presse

Paris, le 18 décembre 2018



Franck Riester, ministre de la Culture, va continuer à accompagner l'engouement des Français pour la restauration du patrimoine

Franck Riester, ministre de la Culture, tient à saluer le formidable succès du loto du patrimoine engagé par Stéphane Bern, sur l'initiative du Président de la République.

Un bilan est actuellement en cours sur ce premier loto ainsi qu'une réflexion sur l'organisation d'une autre édition dès l'année prochaine. Dans ce cadre, les acteurs concernés ont récemment été rencontrés.

Le gouvernement ne souhaite pas modifier les dispositions légales du loto mais continuer, comme le ministre l'a fait cette année en obtenant le dégel de 21 millions d'euros, à accompagner l'engouement des Français pour le patrimoine de proximité dans les territoires, le patrimoine vernaculaire, le patrimoine menacé.

Accompagné de Stéphane Bern, de la Fondation du patrimoine et de la Française des jeux, le ministre se rendra très prochainement sur des sites bénéficiant d'un soutien au titre de l'édition 2018 du loto.